

アルスくらしき親子劇場 倉敷公演

2020年12月13日(日)

入場者数:61名

アンケート集計結果(15枚)

【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	13	86.7%
岡山市	1	6.7%
岡山県南地域	0	0.0%
岡山県北地域	0	0.0%
岡山県外	0	0.0%
無回答	1	6.7%
計	15	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	0	0.0%
女	13	86.7%
無回答	2	13.3%
計	15	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
10才未満	3	20.0%
10代	0	0.0%
20代	0	0.0%
30代	4	26.7%
40代	2	13.3%
50代	1	6.7%
60代	3	20.0%
70代	0	0.0%
80才以上	0	0.0%
無回答	2	13.3%
計	15	100.0%

【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比	
アルスくらしき情報誌・売出情報	7	46.7%	
公演会場HP催し物案内	0	0.0%	
知人・クチコミ	1	6.7%	
雑誌・情報誌	0	0.0%	
新聞	0	0.0%	
ポスター・チラシ	5	33.3%	市役所、児童館、図書館、市民会館
テレビ・ラジオ	0	0.0%	
インターネット	0	0.0%	
SNS(Twitter・Facebook等)	0	0.0%	
その他	1	6.7%	倉短
無回答	1	6.7%	
計	15	100.0%	

【本日の公演はいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	9	60.0%
良かった	2	13.3%
あまり良くなかった	0	0.0%
良くなかった	0	0.0%
無回答	4	26.7%
計	15	100.0%

【感想】

●とても楽しかったです！ソーシャルディスタンスで家族
ごとはよかったですし、イスが並ぶよりも見やすかったです！
アイアイのおどりも子どもが喜んでいました。声が小さめ
だったので、もう少し大きめか、ピンマイクがあると、より
いいと思います！ (30代 女性)

●子どもに芸術にふれさせたくても、お金がかかることが
多いので、こうした良心的な価格だと本当に助かります。
短い時間でしたが、いろんな遊びの要素が詰まっていて、
とても楽しい時間でした。子どももとても楽しんで、最後
の劇が終わったときは、「あーあ、おわっちゃった…」と
悲しそうでした。もっともっと見ていたかったみたいです。
母は一人で昔話をされた方に、感動しました！ことば
だけで子どもを引きつけ続けるのってすごいと思います。
(40代 女性)

●もっとみたかったです。1時間位あるとよいね。合唱とか
あるとよいです。シートの配置よかったです。
(60代 女性)

